
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 01 luglio 2014 
 

Consiglieri presenti: 

Abrate Franco 

Abrate Tiziana 

Cavallo Pierangelo 

Durando Marco 

Pauletto Massimiliano 

Secondo Beppe 

Per la Segreteria: Ppecchio Piero 

 

 

Consiglieri assenti: Bonotto Marco, Cavallo Dario, Gastaldo Anna ( giustificata), Usseglio Min 

(giustificato) 

Presidente: Marcatto Dario 

 

 

Od.g: trasloco nuova sede; comunicazioni del presidente circa l'Intersezionale. 

 

La sede è stata tinteggiata grazie al lavoro di Pecchio, Usseglio e Secondo, ma non ci è stato fornito  

il dispositivo dell'antifurto. Il sig Tusino del Comune consiglia di farcelo prestare da un'altra 

associazione perciò Marcatto scriverà una mail a Tusino per segnalare questo problema, in quanto 

ciò impedisce di fare il trasloco. I libri sono stati inscatolati e portati a casa di Marcatto e saranno 

sistemati  nei mobili da Abrate e Marcatto.  I mobili saranno traslocati quando avremo le chiavi 

antifurto e come deciso nella riunione precedente si affitterà il furgone da Gimax (circa 100 euro) e 

si aiuterà lo Sci Club - che però deve provvedere a rimuovere le coppe dai mobili -per il trasloco di 

sua competenza. Non appena disponibile l'accesso alla sede di via Volturno si contatteranno i soci 

per effettuare il trasloco, presumibilmente in una sola giornata di lavoro. 

Sozza, a cui era stato presentato il progetto per il rifacimento bagni al rifugio, è di nuovo assessore 

al patrimonio quindi Bona lo contatterà per sollecitare i lavori al Viberti ( e il progetto per utilizzare 

la scuola di Bruere). 

Marcatto riferisce della riunione Intersezionale tenutasi il 30 giugno in cui si è parlato della prevista 

tavola rotonda dei presidenti che si terrà il 6 settembre al rifugio Amprimo, il giorno prima della 

merenda interszionale. Il presidente Scaglia ha chiesto ai presidenti di riunire i direttivi delle sezioni  

per raccogliere pareri in vista della tavola rotonda nella quale si dovranno decidere le linee di 

indirizzo e il futuro dell' Intersezionale di cui è evidente una profonda crisi.  Marcatto legge al 

consiglio la relazione di Gili, presidente di Pianezza, per il suo direttivo da cui emergono proposte 

interessanti e condivisibili, pur nelle differenti visioni ( ad esempio Gili è contrario ad unificare le 

sezioni, linea invece sostenuta da Bona e Marcatto). Marcatto ricorda che l'Intersezionale è stato 

fondato nel 1978, ma i verbali partono dal 1985. Marcatto li ha analizzati e ne ha tratto una 

quarantina di pagine in cui delinea la storia dell'associazione (che ha mandato ai presidenti sezionali 

e a Piero Scaglia), inoltre ha sintetizzato questo lavoro in 11 pagine che saranno lette durante il 

convegno dei presidenti a cui parteciperanno anche gli ex presidenti e gli ex segretari. Nella 

riunione intersezionale del 30 però la maggioranza ha preferito impostare la tavola rotonda sul 

futuro e non sul passato dell'associazione. 

.Marcatto chiede ad Abrate di partecipare alle riunioni intersezionali per fare da referente tra 

intersezionale e sezione. Marcatto chiede a tutti i consiglieri di leggere il materiale che ha inviato 

via mail: la sua relazione e quella di Gili e invita a riflettere e ad avanzare  proposte circa il “nuovo 

corso” dell''Intersezionale che saranno discusse nella  prossima riunione, il 22 luglio nella nuova 

sede.  Abrate riferisce che Gastaldo ha organizzato per domenica 28 settembre il corso di primo 

soccorso con i volontari della Croce Bianca. 

La riunione termina alle ore 22.30 


